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超人气小店寸土寸金高回报
静安区体彩04680网点麻雀虽小五脏俱全

这两天，体彩大乐透新玩法上线，中奖变得更加容易。
金秋十月，国内外体育赛事精彩不断，越来越多的市民走进
赛场观赛，和运动员一起嗨起来。走进静安区茂名北路149
号体彩04680网点，温馨的布置和轻松的气氛总能让人瞬间
坠入体彩的海洋。这家位于市中心的体彩网点别看面积不
大，但数字彩、竞彩、刮刮卡一应俱全。到了每晚球赛开场前
的黄金时间，来自附近的居民朋友和刚下班的白领都不约而
同来打票，感受体育带来的激情与享受。

本版撰稿 本报记者 张立

无惧高房租，在如此热闹的地段
开店，店主毕秋国直言高投入才有高
回报。地处市中心的中心，还被新老
高档小区包围，豪华办公楼也近在咫
尺，店铺旁50米就是丰盛里，离地铁
12号线南京西路站走走也就一分钟，
每天从早到晚去前往网红景点张园打
卡拍照游玩的人一茬接着一茬，对面
就是毛泽东旧居陈列馆，04680网点
的人气自然旺到不行。

这家面积只有20来平方米的小
店麻雀虽小、五脏俱全，开业四年来销
量蒸蒸日上。毕秋国和妻子姚丽云每
天早上9点刚过就开门营业，方便购
买篮球竞彩的朋友第一时间选到心仪
的赛事，“除了周边居民，来店里购彩
的还有不少是乘地铁上下班的流动人
群，我们早点开门正好方便他们上班
前就能把彩票买好。”

由于小店对面就是毛泽东旧居，全
国各地来参观学习的朋友在等候之余
也会进店买两张彩票讨个好彩头。无
论客人买多少金额，毕店主对所有人一
视同仁，不会因其消费能力而区别对
待，“每一个走进我店的顾客都是为体
彩公益做贡献，我不会因为他投注金额
的多少而改变待客态度。我相信只要
服务好，新人很快就能成为回头客，继
而变成店里的忠实客人。开业四年来，
我做到了当初定下的目标，把小店做大

做强，比肩我堂哥的冠军店。”
要知道，毕秋国堂哥毕为民开在

奉贤路上的体彩店可是全上海第一批
竞彩店，销量一直排在全区前三，而且
面积超过了50平方米，是当之无愧的
体彩旗舰店。没想到毕秋国只用了两
年时间，销量就和堂哥的店不相上下，
让人刮目相看。

最近大乐透新玩法进行得如火如
荼，买赠比例达到了近三分之一，吸引
了更多客人惠顾，“现在买大乐透18
元送6元随机票，28元送10元，58元
送18元，88元送30元，这样好事怎能
错过。”小毕介绍，很多客人原本是买
竞彩或者玩刮刮卡的，但看到大乐透
有了如此优惠的活动，也会顺带来张
大乐透随机票，“大家都说，中大奖的
好多都是随机票，碰到有活动当然不
能错过，说不定下个超千万的大奖就
在这儿诞生了。”

除了传统彩票销量不俗，网点最
受欢迎的依旧是竞彩。无论是足彩篮
彩、单固、N串M，还是任9、14场，店里
五位数中奖额的单子时不时冒出几
张，“来我们店里购彩最多的还是竞
彩，现在各类体育赛事特别多，大家可
以选自己喜欢的球赛买竞彩，有的放
矢，在看球中收获快乐和中奖，何乐而
不为呢。”

白天客人不多的时候，毕秋国会
花时间研究各种赛事。他指出，每年
的各大联赛都会冷门迭出，但强队弱
队用不了多久就能一目了然，从数据
上就能发现其中的问题，“我既然开了
体彩店，就要把竞彩这块学好学透。
只要自己肚子里有足够的知识，才能
更好地服务购彩者。”

虽然绝大多数体彩店都会建议购
彩者买串得少的竞彩单子，那样的话
会比较稳健，中奖概率也会高一些，但
缺点是就算中了奖金也不多。毕店主
觉得，购买竞彩的朋友都是懂球的，偶
尔也可以博一下冷门，猜一些有大比

分输赢的比赛，那样花小成本就能中
大奖，收益也更加可观，“其实博冷门
不用每期都买，自我感觉好的时候串
一个冷门就能提高不少中奖金额，说
不定就中了呢。”

经营体彩店四年多了，小毕从购
彩者们打的单子中发现欧冠和德甲容
易出大比分的比赛结果，而日本乙级
职业球队的常规赛踢得都是一个两
个，特别难打，“日本的甲级联赛进球
的频率多很多，相对适合买足彩，中奖
金额也会更高。我也是在学习中慢慢
摸出了门道，参考每支球队的历史数
据再结合各种实时信息，得到的结果
就不会差。”

当然，买竞彩有的时候除了研究
到位，也需要点运气。所以无论求稳
也好博冷也罢，真的不用买太多，稳扎
稳打总会有中奖的时候，“博冷门的时
候不要太急，也不要想着一次就能成
功，那样总会有中大奖的一天，心态真
的特别重要。”毕秋国觉得好心态是成
功的制胜法宝，而心态不好时切勿盲

目购彩。碰到有连续购彩不中的冲动
型顾客时，他会让他们冷静一会儿再
来打票。有时也就是短短几分钟的冷
静，挽回的是大额的胡乱投注。

在小毕看来，彩票是碰运气的东
西，比赛研究得准自然很重要，但更
多是需要那种临门一脚的好运，所以
就算买几次不中也很正常，切勿患得
患失，影响了情绪更影响了健康。只
要平心静气，认识买彩票就是做公益
这个原则，自然就会心平气和，没中
就当为公益事业做贡献，中奖概率也
会高出不少，“买彩票不但要见好就
收，连续不中时更要及时收手。我希
望喜欢体彩的朋友每天来买一点，时
不时中一点，时常拥有期待美好的好
心情。”

如今，店里的中奖墙上钉着不少
中奖彩票了，竞彩、数字彩、刮刮卡多
点开花，毕秋国夫妇感到特别欣慰，

“中出这么多的票子其实就是对我们
最大的肯定。接下去，我们一定再接
再厉，期待店里有更多大奖的产生。”

走到柜台边，最吸引眼球的是台
面上一沓沓顶呱刮即开型彩票。说话
间，店里就刮出两张“顶呱刮”20元的
中奖票子。

“附近有些人吃饭排队等位的时
候，会进我们店买两张刮刮卡碰碰运
气，也消磨一些时间，排遣等位时的无
聊，而且立刻知道结果，间接为我们小
店带动了不少销量。如果等位的朋友
几个人一起玩，本身就是一种话题和
游戏，可以玩得很愉快。”毕秋国认为
刮刮卡是老少皆宜的，刮开就能知道
结果也是最简单易懂的，“刮刮卡无论
对哪个年龄层次的购彩者都很有吸引
力。我自己碰到有新品种上线，或者
有额外加奖时也会刮几张玩玩，练练
手感，中了自然很高兴，不中就当是玩
了一种游戏，还为体彩公益金做了贡
献，一举两得。”

小毕发现，这两年卖得特别火的
“锦鲤”刮刮卡，中出超千元的奖金比
例特别高，“上海去年接连刮中了‘锦
鲤’100万和 150万头奖，我这边超千
元的也有，不需要任何技术，真是好运
来了挡也挡不住。现在很多人都喜欢
玩刮刮卡，简单直接，中奖的人还真不
少。我堂哥的店之前中过一次一等奖
了，我想下次就在我店里了。”毕秋国
满怀憧憬地说。

从事体彩行业四年多了，毕秋国
感慨体彩是公益事业，每张体彩单上
都会显示为公益金捐了多少金额，这
比中奖更有意义，“我之前没开店的时
候总听家里人说体彩是公益事业，有
点摸不着头脑。如今自己经营体彩店
了才发现每张单子上都有捐赠金额，
感觉社会上的公共体育设施里都有我
们出的一份力，真的是让人感慨万

千。或许哪天我回到家乡，会发现那
边的希望小学也是用了体彩公益金建
设的呢。”

每一张体育彩票聚沙成塔，为社
会公益及体育事业发展贡献着不容小
觑的力量。毕家除了毕为民和毕秋
国，这几年还有好几个亲戚都陆续来
上海开了体彩店，并且成绩都很耀
眼。小毕夫妇期待有更多志同道合的

朋友来毕家小店一起感受体育的激
情，让体彩这座桥梁连接更多人热爱
体育公益的心，“我觉得体彩的宣传语
写得特别好，‘你未必光芒万丈，但始
终温暖有光’。我希望能以自己微薄
的力量传播社会正能量，在体育彩票
领域带领大家一起为公益事业尽一份
力，打响毕家体彩店品牌，大家一起蒸
蒸日上。”
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